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もみじ谷だより１０月号 みずきの里づくり推進委員会

平成２３年１０月１５日（土）

神越渓谷もみじ谷プロジェクト作業へのご協力、ありがとうございました。

◇ １０月１３日（木）、１４日（金）

・ 作業内容

森林組合に委託した作業の２，３回目を行いました。参加者は、矢澤区長、堀込さ

ん、藤澤の３名でした。

前回間伐した箇所の枝打ちを高所作業車で行いました。遠くまで伸びる車を今回

はお願いしたので、川沿いの木まで届きました。この車は、横に長く伸びるだけでな

く、下にも３メートルほど伸びるので、十二釜の崖をきれいにできると思いました。来

年は、ぜひこの作業をしたいと考えています。

一方、間伐は、上流まで進めることができました。わくわく事業も来年は三年目に

なりますので、一応、電橋までの間伐と枝打ちができたらと考えています。

矢澤区長さんには主に間伐の指示をしてもらいました。堀込さんと藤澤で、枝打ちの

枝の片づけをしました。切った太い枝が、残したモミジやヤブツバキに懸かり、川への

視界が妨げられると同時に景観が悪いので、時間はかかりましたが、やれる範囲で枝

を取り除きました。

今まで見えなかった石や水の流れが見えるようになりました。新たに命名したくなる大

岩もあります。そして、この場所は下流のため川も太くなり、迫力のある景観も見えます。

また、モミジも大木が何本もあり、ケヤキなども出てきました。ご協力に感謝します。

・ 今後の予定

これで、本年度計画した作業は終了します。この後は、看板類の設置が残りました。ま

た、推進委員会で設置の計画を立てたいと思っています。ご協力下さい。

◇ 風の音コンサートへの参加

平成２３年１０月２３日（日）に行われるコンサートへ、推進委員会として参加したいと考え

ています。とりあえず、今年は、地元でとれた米を５キロづめにして、販売したいと予定し

ています。神越渓谷も出展する予定だそうです。毎年開催されるコンサートなので、多少

でもにぎやかになればと考えています。

紅葉が始まりました。もみじ谷の紅葉が始まりました。あわいピンクはヤマザクラやウワ

ミズザクラ、赤く見えるのはシラキです。モミジやカツラの紅葉まではしばらくあります

が、黄色と赤色がちりばめられたもみじ谷の秋が楽しみです。


